
 

 

                        

    梅雨が明けたぞ。夏まつりだぞ。組織の拡大だぞ。 

7 月 7 日(金)に第 2 回支部役員会が名ブロ(旧 金物屋 遠源)で開催されました。7 月 5 日の

第 2 回常任理事会での内容が報告されました。みなさんの中に税務署より「収支内訳書」の

提出の督促が届いている方もおられるとおもいますが、提出しなくても罰則はなく、提出し

ないことで税務署に不利な取り扱いをされることはありません。各地の民商では届いた書類

の返還行動もされています。（参考記事 商工新聞 7 月 3 日号）民商では来年の返還行動を

するかどうか、検討することになりました。なお、堀田･穂波班の N さんに税務調査の連絡

がありました。みなさんには、今後の調査立会にご協力をお願いいたします。社保協(愛知県

社会保障推進協議会)による「国民健康保険加入者アンケート」調査をすることになりまし

た。役員がお伺いすることになりましたので、該当者はアンケート調査にご協力ください。 

その後、7 月 22 日(土)の｢瑞穂夏まつり｣の“焼きトウモロコシ店”の段取りの打合せをし

ました。楽しい夏まつりです。みなさんも参加しましょう。 

7 月 9 日(日)共済会の第 7 回定期総会がありました。当支部では４名の代議員が出席しま

した。民商への分担金が例年 10 万円が今回は 40 万円(分担金 20 万円組織強化費 20 万円)の

予算が了承されました。民商が会員減少で非常に厳しい財政状況あることによるものであり

ます。総会前に健康チェックと健康講座(目の緑内障について)がありました。 

班集会を順次開きたいと思います

ので、支部活動(運営)に皆さんのご協

力をより一層お願いいたします。 

ホームページが立ち上がっており

ます。会員紹介のぺージに皆さんも載

せましょう。 

7 月 30 日(日)拡大行動で役員が会員訪問します。署名及びアンケート調査に協力願います。    

8 月 5 日(日)サマーフェスタ(ビアパーティ＋映画上映会)が開催されます。映画は「ザ・思い

やり」在日米軍への思いやり予算を問うドキュメンタリー映画です。10；00 からと 13：30

からの 2 回です。第 3 回支部役員会は 8 月 10 日(木)19 時に名ブロ(旧 金物屋 遠源)で開催

予定です。会員のみなさんのオブザーバーとしての参加をお待ちしております。               
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